
PlantaDoce.

Público

Madrid destina diecinueve millones de euros a la compra de material sanitario

Desde la puesta en marcha del proyecto Donamadrid, se han recibido más de 9.500 donaciones por parte de empresas y particulares.

PlantaDoce
28 may 2020 - 16:08



Las inversiones en material de protección continúan sucediéndose. La Comunidad de Madrid ha recibido hasta la fecha diecinueve millones de euros en donaciones, que han sido destinados a la compra del material sanitario necesario para combatir el Covid-19. Desde la puesta en marcha del proyecto Donamadrid, se han recibido más de 9.500 donaciones por parte de empresas y particulares.

PlantaDoce.

A través de una aplicación web cada donante puede elegir libremente el destino de su donación: material de protección de profesionales sanitarias, material de protección de pacientes o que sea Sanidad quien determine las prioridades. La mayor parte de los donantes (77,1%) han elegido esta última opción, es decir, que sea Sanidad quien decida el destino de la donación en función de las necesidades.

De esta manera, la Consejería de Sanidad ha dispuesto en todo momento del crédito necesario para poder hacer frente a la evolución de la pandemia, como ha sido la compra de material sanitario y de protección que se ha ido destinando a los centros hospitalarios madrileños, o la puesta en marcha del mayor hospital de campaña del país, Ifema.

A modo de ejemplo, destacan los diecinueve millones recibidos hasta el momento a través de las donaciones equivale a la compra de seis millones de mascarillas (quirúrgicas y ffp2), diez millones de guantes, un millón de gorros de quirófano o 150.000 buzos, entre otro tipo de material de protección sanitario.